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Warum stellst du dich zur Wahl auf? 
Um 1. einen Teil dazu beizutragen, dass die Studierenden an der HSB 
sich konstruktiv, aber öfter und lauter, Gehör verschaffen können und 2., 
um soziale und solidarische Werte im Studierendenrat gegenüber 
neoliberalen und konservativen Werten verteidigen zu können.  

Warum solltest genau du gewählt werden? 
Einerseits, weil ich durch mein Engagement im Referat für Soziales des 
AStA unter Beweis gestellt habe, dass ich für jede Studierende und jeden 
Studierenden ein offenes Ohr habe und auch im Studierendenrat weiter 
haben werde. Andererseits ist mir insbesondere die Sichtbarkeit und 
Inklusion von Studierenden in sozialen und gesundheitlichen Notlagen 
wichtig. Dafür engagiere ich mich u.a. schon jetzt im Rahmen von TV 
Stud. 

Welches Projekt in deiner Fakultät würdest du als erstes angehen? 
Das Projekt, dass Hygieneprodukte auf Toiletten ausliegen, muss 
konsequenter umgesetzt werden – Leerstände darf es in keinem WC 
geben. Außerdem sollte das Resteessen, sollte es an der Uni Bremen 
erfolgreich erprobt werden, auch für uns umgesetzt werden. 

 


